

EN DUPLA CON COLOMA

Ramírez decidió repostular a la presidencia UDI

Días agitados ha tenido la directiva que encabeza Guillermo Ramírez como presidente de la UDI, y que es acompañado por Juan Antonio Coloma Álamos como secretario general. Ayer el timonel debió referirse al sueldo que ganaba Marcela Cubillos en la Universidad San Sebastián (pidió que la casa de estudios lo aclare) y a la militancia de Andrés Chadwick en el partido, sobre la cual parlamentarios gremialistas pidieron suspenderla mientras se aclare su rol en el Caso Audio.

Pero en medio de todo eso, avanza el proceso electoral interno de la UDI, que debería realizarse en diciembre.

Una de las dudas que había era si Ramírez -que tras ser confirmado por la comisión política asumió en julio para reemplazar al renunciado Javier Macaya- se presentaría o no para ser elegido cuando haya elección interna. Algunos mencionaban al senador Juan Antonio Coloma Correa como posible candidato de unidad. Incluso, se le hizo un homenaje hace unos meses, lo que generó expectativas que sería el nombre de consenso.

Sin embargo, trascendió que Ramírez decidió postular en la mencionada elección y lo hará en dupla con Coloma Álamos para la secretaría general. De acuerdo a lo que se supo, Ramírez cuenta con el total respaldo del senador Coloma Correa, y su nombre es apoyado por amplios sectores internos.

